

Schmetterlinge waren in den letzten 4 Wochen unsere ständigen Begleiter.

Erst als Raupen, dann verpuppt und schließlich neu geboren. Beobachten, Pflegen, Füttern, staunen, erforschen und schließlich frei lassen durften die Kinder der Klassen 2 ihre „Gäste“.

Das ein oder andere traurige Gesicht war dabei, als sich die Distelfalter in den Frühlingshimmel aufmachten. „Wir kannten die doch jetzt schon seit sie ganz klein waren!“ Aber man muss auch loslassen lernen ????

Zusammen verabschiedeten wir sie mit dem Lied: „Flieg bunter Schmetterling dorthin, wo's dir gefällt! Flieg bunter Schmetterling in eine neue Welt.“

